

Rückfragen: Heidi Joos, Geschäftsführende Avenir50plus Schweiz, M 0798 821 03 86
Daniel Neugart, Präsident Save 50plus Schweiz, M 079 862 50 50

13. Januar 2021

Medienmitteilung / Offener Brief an den Bundesrat

Zusätzliche Taggelder für Erwerbslose

Gemäss Medienkonferenz vom 13. Januar 2021 beschliesst der Bundesrat einen weiteren Lockdown mit nachhaltigen Folgen für die Wirtschaft. Trotz teilweiser Abfederung durch Kurzarbeit und Entschädigungen muss davon ausgegangen werden, dass Betriebe noch vorsichtiger werden in der Neuanstellung von Personen.

Als Verbände der Erwerbslosen 50plus bedauern wir es ausserordentlich, dass der Bundesrat es weder für nötig erachtet hat, sich im Vorfeld mit diesen auszutauschen noch bereit scheint, erneut Massnahmen zur Abfederung der Stellensuchenden zu ergreifen analog jener, die im Frühjahr in Aussicht gestellt wurden.

Wir fordern dringend eine erneute Verlängerung der Bezugstage für alle, die aktuell Arbeitslosengeld beziehen aber auch eine Anpassung der Auflagen an Bewerbungen, insbesondere für Stellensuchende 50plus.

Zusätzlich sollen auch Massnahmen ergriffen werden für die Zielgruppe der Ausgesteuerten.